

Chers parents,

Depuis le début de l'année, il y a eu différents ateliers afin d'unir le groupe d'élèves. Le dernier atelier est la réalisation d'une courtepointe. Chaque enfant de la classe sera représenté par un morceau de tissus. Afin que le tissu représente bien votre enfant, je vous demande votre aide. Dans la mesure du possible, j'aimerais que chaque enfant apporte un morceau de tissus de la maison (environ 30 centimètres de long et 30 centimètres de large). Votre enfant peut apporter son ancien chandail préféré, son vieux pantalon de pyjama, un morceau d'une vieille couverture, bref je laisse place à votre imagination. Nous amorcerons la courte pointe jeudi matin prochain.

Merci beaucoup de votre collaboration.

Madame Amélie